

Liebe Mitglieder des HGV,

das Festjahr 1650 Jahre Altrip ist vorüber und schön war es! Viele der Helfer des HGV denken sich jetzt vielleicht, dass es etwas ruhiger wird. Aber danach ist immer auch davor! Davor ist in unserem Fall die Chronik, das Regino Denkmal und die Landesausstellung „Die Kaiser und die Säulen ihrer Macht“.

Früher als erwartet und dicker als geplant! Das ist die 1650 Jahre Chronik „Altrip und sein Weg durch die Geschichte“. Auf 348 Seiten wird die Geschichte unseres Ortes in 15 Beiträgen beleuchtet und alle Veranstaltungen des Festjahres in Bildern dokumentiert. Viele Mitglieder des HGV haben an diesem hochwertigem Buch mitgewirkt. Am Freitag den 20. März wird die Chronik um 19 Uhr im Edith-Stein-Haus offiziell vorgestellt. Alle Mitglieder des HGV sind herzlich eingeladen dem Festakt beizuwohnen.

Zuvor, am Sonntag den 15. März, wird im Reginozentrum der traditionelle Brunch für alle unsere Helfer stattfinden. Ab 10 Uhr vormittags können Sie sich nach Herzenslust bei einem opulenten Brunch verwöhnen lassen. Die Einladungen hierzu folgen in den nächsten Tagen. In den nächsten Tagen wird auch der Mitgliedsbeitrag für 2020 eingezogen. Sollten sich Änderungen an Ihrer Kontoverbindung ergeben haben, bitten wir um eine entsprechende Mitteilung. Am 28. März findet der Dreck-weg-Tag der Gemeinde und am 8. April die Jahreshauptversammlung im Reginozentrum statt. Um Mithilfe und Teilnahme wird gebeten.

Am 9. September wird die Landesausstellung im Landesmuseum Mainz eröffnet in deren Begleitprogramm der HGV vertreten sein wird. Da passt es natürlich, dass mit Regino einer der wichtigsten Chronisten des Mittelalters aus Altrip stammte. Zusammen mit der Gemeinde wollen wir deshalb das Regino Denkmal restaurieren lassen und hoffen bis zum Sonntag, den 13. September, dem Tag des Offenen Denkmals, zumindest die Reinigung des Denkmals abgeschlossen zu haben. Im Verlauf dieses Tages wird es auch einen Vortrag zu Regino im Bürgerhaus Alta Ripa geben. Sie sehen, es ist einiges los und wir hoffen auf Ihre Unterstützung.

Mit herzlichen Grüßen

Der Vorstand